



Toute l'essence de l'œuvre de Sonia Lalic réside dans son incroyable maîtrise du trait, sachant donner vie à ses sujets avec puissance et harmonie.

Ses tigres au regard poignant, ses taureaux à la force presque tangible,... captent le regard du spectateur grâce à des couleurs explosives et à des formes d'un réalisme saisissant.

A noter

Sonia Lalic exposera son travail à Cannes du 21 au 26 septembre pour l'événement « Artistes du Monde » puis au Salon des Artistes Animaliers de l'hippodrome d'Auteuil (Paris 16) du 18 au 20 novembre.

All the essence of Sonia Lalic's work lives in her incredible control of the line, knowing how to give life to her subjects with power and harmony.

Her tigers with poignant look, her bulls in an almost tangible strength, get the look of the spectator thanks to explosive colors and forms of striking realism.

To note

Sonia Lalic will expose her work in Cannes from 21 till 26 September for the event " Artists of the World " then at the Animal Painters Show in Auteuil Hippodrome (Paris 16) from 18 till 20 November.